

Die Französischkurse besuchen Belgien – Tagesausflug nach Lüttich

Am Mittwoch, dem 8. März 2023, machten die beiden Französischkurse von Frau Heide und Frau Sonntag, welche von Frau Ponto begleitet wurden, einen Tagesausflug nach Lüttich in Belgien. Die Schülerinnen und Schüler sollten ihre erlernten Französischkenntnisse anwenden und durch eine Rallye die Stadt besser kennenlernen. Jede Gruppe erhielt dafür einen Stadtplan sowie einen Aufgabenbogen. „Es hat besonders viel Spaß gemacht, dass man so viel mit den Einheimischen reden und vor allem so viel davon verstehen konnte!“, berichtete eine der Schülerinnen. Selbstständig die Stadt erkunden, französische Spezialitäten probieren, wie eine belgische Waffel oder Fritten, als auch shoppen und ähnliche Aktivitäten kürten den Abschluss der Reise. Gegen 15 Uhr fuhren alle zusammen zurück zur Schule und beendeten damit den gelungenen Ausflug.

Nele Liedgens

